

政務活動費活動報告（視察）

（1）出席者（会派名・個人名）

公明党彦根市議団 上杉 正敏、中野 正剛

（2）実施日：平成 28 年 10 月 20 日

【1. 調査の目的】

（1）本市における現状

来年のNHK大河ドラマ「おんな城主直虎」で彦根への観光誘客を図り、彦根の活性化へつなげていきたい。

（2）本市における課題

彦根藩井伊家の始まりである浜松市や龍潭寺と連携を密にして、浜松と彦根を盛り上げる取り組みをする必要がある。

【2. 調査地選定理由】

（1）調査項目

龍潭寺の視察と武藤住職との意見交換

（2）選定地1：龍潭寺

【3. 調査結果】

（1）内容

龍潭寺を訪れ寺の中を見学させていただいた。その後、住職と面会して、来年のNHK大河ドラマについての反響や浜松市の取り組みについて伺った。

（2）考察

浜松市引佐町の龍潭寺近辺は「井伊直虎」の旗が立ち、来年の「おんな城主直虎」を盛り上げようとしている様子がうかがえた。また、近所の和菓子屋に寄つたら「ひこにやん」と地元の甲冑隊が写されている写真が飾ってあった。地元ではNHK大河ドラマで井伊谷の龍潭寺、井伊神社を盛り上げようとする思いが伺えた。

龍潭寺への観光客も平日に関わらず多く訪れており、NHK大河ドラマの効果は大きいと感じる。

武藤住職の話によると、最近マスコミからのインタビューも急に多くなり、戸惑っていると喜びの声が聞かれた。しかし、浜松市としてどうかというと、浜松は大きな市であり、徳川家康が市民の中で浸透しているので、直虎を盛り上げようとする雰囲気には至っていないと言っておられた。彦根市として、浜松市と共に直虎を盛り上げる取り組みをする必要があると思う。龍潭寺との連携も積極的に行い、龍潭寺を訪れる観光客に彦根との関係を広く知ってもらい、彦根へ足を運んでもらいたい。